



Evangelische Kirchengemeinde Grevenbroich  
Christuskirche | Markuskirche  
Matthäuskirche | Lukaskirche | Johanneskirche

## Mit- und voneinander Deutsch lernen [1991 - ...]

Menschen, die in und um Grevenbroich leben, wenig oder kein Deutsch können, lernen Vokabeln und Redewendungen für wichtige Bereiche des täglichen Lebens.

Dieser Sprachkurs findet dienstags und donnerstags, jeweils von 15:00 bis 16:30 Uhr, im Gemeindesaal der Christuskirche statt und wird von einem Team kompetenter Freiwilliger durchgeführt. Die Kirchengemeinde trägt die eventuell anfallenden Unkosten aus Mitteln der Diakoniekollekte.

“Nach dem Weg fragen kann ich inzwischen“, berichtet **William Amai**, einer der Teilnehmenden, „und wenn ich mich mit anderen unterhalte oder sie nach etwas frage, geht es nun viel besser als bisher – unterwegs oder bei Behörden auch. Wie man Formulare ausfüllt oder einen Brief in deutscher Sprache schreibt, habe ich inzwischen gelernt. Wir üben miteinander im Sprachkurs, mit bekannten und neuen Wörtern umzugehen und werden im Gebrauch der deutschen Sprache sicherer. Ich merke, ich komme im Alltag nun immer besser zurecht.“

Interessierte sind jederzeit willkommen.

Brigitte Neukirch, [Interessengemeinschaft „Dem Haß keine Chance!“](#)

>> [1990: “Solidarität mit Geflüchteten!”/“Refugees welcome!”](#)

>> [MOMENTAUFNAHMEN 1987-1994](#)